



◆学習の成果を発表 文化祭◆

11月10日(日)の第17回 一貴山校区文化祭・収穫祭。子どもたちの発表は、生活科や総合的な学習の時間に学習してきた「地域とのつながり」「人とのつながり」をテーマとしていました。どの学年も、その学年らしさの内容や方法での発表でした。大勢の前でも堂々と発表する姿、会場の後ろまで届くような声の大きさなど子どもの成長がうかがえました。発表後は、3年生が春からお世話をしてとれた人権の花・ひまわりの花の種の風船飛ばし。人権の大切さをもっともっとたくさんの人たちに広めることを願って飛ばしました。週明けには早速「風船が届きました」との連絡もありました。午後からは、カレーライスや焼うどんをほおぼる子ども。綿菓子を買うために並んでいる子ども。ねらいを定めてストラックアウトに挑戦する子ども。ふれあいバザーの品定めをする子ども。多くの子どもたちの笑顔がありました。校区文化祭・収穫祭の開催にあたり、ご尽力いただきました地域の皆様、PTA役員の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。子どもたちの思い出に残る素敵な一日となりました。



クイズ形式で発表する2年生



「遠くまで届きますように」

◆演技の迫力を感じた 観劇会◆

19日(火)、劇団風の子九州による「やだ、やだ あっかんべー」。「どこか自分に自信のない気の弱い女の子が、おばあちゃんの家へ引っ越してきたことから、たくさんの人と出会い、様々な体験をしていく中で、自分を発見し、ありのままの自分を受け入れ、前へと歩みだしていく」というお話です。1人の役者がおばあちゃんや小学生、妖怪になりきる様子に不思議さを感じたり、変わり身の面白さを感じたりしていました。目の前で観る本物のお芝居に子どもたちも引き込まれていました。観劇会開催にあたり、前年度の校区文化祭でのPTAバザーの収益より一人当たり520円の補助をいただきました。PTAの活動により、多くの子どもたちの楽しい学校生活に役立てさせていただきました。ありがとうございました。



子どもたちの顔 真剣です



迫力ある演技

◆5,6年生の素敵な歌声◆

26日(火)、5,6年生が全校のみんなに素敵な歌声を披露してくれました。これまで、5,6年生は12月3日(火)に伊都文化会館で開催される「第19回小学校音楽会」に向けて練習を重ねてきました。挑戦した曲は「カントリーロード」と「いのちの歌」。きれいな声の出し方や音のとり方、ハーモニーのつくり方など、外部指導者からアドバイスをいただきながら練習をしてきました。5,6年生にとっては本番前、大勢の前での発表の機会。緊張を力にかえ挑戦できました。1~4年生にとっては素敵な上級生の姿をみて、憧れの気持ちをもったことと思います。12月3日。自信をもって素敵な歌声を披露してくれると期待しています。



きれいな素敵な歌声です

◆スポコン記録会◆

年間通じて体力向上と学級の子どものつながりづくりのために取り組んでいるスポコン。スポコンとは、福岡県が進める子どもの体力向上の事業であるスポーツコンテストの略で、全部で14種目があります。県内の小学生が日々記録更新にチャレンジしています。27日に1,2年生、28日に3,4年生、29日に5,6年生が記録会を行いました。1年生は「みんなでジグザグ走」、2年生は「みんなで玉入れシュートゲーム」や「みんなでなわとび」、3~5年生は「みんなでドッジボールラリー」、6年生は「みんなで玉入れシュートゲーム」にチャレンジしました。記録更新に向けて精一杯に取り組む姿、励ましの声をかける姿、そして記録更新を喜び合う姿がたくさん見られました。記録は「[福岡県 チャレンジランキング](#)」で検索、ご覧いただけます。

3分間のボールキャッチの回数を記録する「ドッジボールラリー」



■□12~1月の主な行事予定□■

12月

- 2日(月)立哨指導
- 3日(火)小学校音楽会(5,6年生:伊都文化会館にて)
- 5日(木)福岡地区生活科総合的な学習研究発表会
- 6日(金)SC来校、委員会活動
- 10日(火)はまぼうの会読み聞かせ
- 11日(水)PTA説明会、学習参観、学級集会
- 12日(木)オンライン英会話(5,6年生)
- 13日(金)クラブ活動(最終)
- 16日(月)立哨指導
- 18日(水)拡大学校運営協議会
- 19日(木)5年生親子レク
- 24日(火)後期前半終了(給食なし)

1月

- 8日(水)後期後半開始(給食なし)
立哨指導
- 15日(水)立哨指導
- 16日(木)避難訓練、赤ペン先生(低・高学年)
- おさない はしらない しべらない もどらない
- 17日(金)委員会活動
- 20日(月)オンライン英語(5,6年生)
- 22日(水)新一年生入学説明会
- 24日(木)4年生親子レク
- 31日(金)SC来校、お膳座り(6年生)

